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 会⻑あいさつ  会⻑ 武田 伸也 
皆さん、こんばんは。 
先週は休会でしたの
で 2 週間ぶりの例会
です。 
先回の例会は、ガバ
ナー公式訪問でした。
幹事が主導のもと、

100％出席を目指しましたが、残念ながら 4 名の欠席が
ありました。しかし、欠席された 3 名の方々からは、重要
な要件と重なり申し訳なく欠席すると、丁重に連絡を頂
きました。従いまして個人的には限りなく100％出席頂い
たことに近い例会であったと、嬉しく感謝しています。 
ガバナー公式訪問に終わらず、ロータリーは例会が真髄で
ありますから、ご多⽤な会員の皆様ではありますが、例会
出席をして頂けますよう宜しくお願いします。 
また、先日 1 日には、地区事業の「福島キッズ キャンプ 
in 北海道」に於いて、その開会式とウェルカムバーベキュ
ーには、大勢の皆さんにサポート参加して頂きました。 
この事業は、福島県の今なお全村避難が続く飯館村出
身の子ども達を、迎え入れる事業です。 
わがクラブの田口会員も地区の国際奉仕副委員⻑の⽴
場で大変に頑張っておられます。 
私も参加させて頂きましたが、少しだけ気がかりに感じたこ
とがありました。⻑時間の移動に疲れ、その上に初対⾯の
大人たちに囲まれていたこともありますが、子供たちの笑
顔があまり⾒受けられませんでした。子供らしい無邪気さ
もなくおとなしい子ども達だったとの印象です。 
やはり、あの大震災を体験し、その後も異常な環境の中
で生活していた影響でしょうか。 
是非、短期間でありますが、北海道の⾃然の中で、笑顔
いっぱいに楽しんで福島へ戻って欲しいものです。 
さて、今日の例会は、10 月に実施する「東日本大震災
の記憶を次世代につなぐ “千年希望の丘”体験ツアー」
の事業説明をさせて頂きます。 

 
これまで、松坂社会奉仕委員⻑と理事会メンバーで、計
画を⽴てて参りました。時間の許す限り、詳細に説明させ
て頂きます。 
そして、本事業は担当会員だけが、努⼒しても決して事
業の成功には⾄りません。すべての会員の皆さんにご理
解を頂き、協⼒を頂く事業と考えています。 
よろしくお願い致します。 
 
  幹事報告    幹事 尾本 眞二 

 第 2510 地区安孫子建雄ガバナーから、公式訪問
に対するお礼状が届いています。 

 スカイビア&YOSAKOI 祭実⾏委員会滝澤順久実
⾏委員⻑より 7 月 13 日から 3 日間に亘り開催した
同祭閉幕のお礼状が届いています。 

 第 12 回ロータリー日韓親善会議のご案内 
10 月 19 日（土）、20 日（日）韓国のグランドハ
イアットソウルで開催されます。詳細は事務局へお問
い合わせください。 

 8 月 1 日（木）に開催された第 2510 地区東日本
大震災支援事業「2013-2014 福島キッズキャンプ
in 北海道」に多くの会員にご協⼒いただきありがとうご

例会出席状況（2013 年 8 月 6 日） 
会員数 32 名 
会員出席者数 23 名 
欠席者数（内：無断欠席）  9（0）名 
出席率（前回例会）  71.87（87.50）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  23 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 武田伸也 / 副会⻑ 井上英幸 / 幹事 尾本眞二 / 会報委員会 委員⻑ 福島 ⼒
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 

8 月 入会月の会員 
田口 廣 会員 1992 年 8 月 4 日 
入口 博美 会員 1995 年 8 月 8 日 
菅原 百合子 会員 2012 年 8 月 7 日 
高木 昌人 会員 2012 年 8 月 7 日 
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ざいました。12 名の会員にご参加いただきました。 
 ⻑泉ロータリークラブより今年度「クラブ計画及び目標」
が届きました。回覧していますのでご覧ください。 

 第 2510 地区 地区大会登録につきまして出席の最
終確認をさせていただきます。ご参加宜しくお願いしま
す。尚、登録料（15,000 円）は次回 8 月 13 日
例会で集⾦させていただきますのでご準備をお願いし
ます。 

 ＲＩ日本事務局では「RIJO-FAQ」というメール配信
サービスを開始します。これは任意参加型でよくある
質問や回答、時期的なニュースなどを随時お知らせす
るものです。興味のある方はご案内を回覧しています
のでご覧ください。 

 千歳市社会福祉協議会より創⽴60周年記念事業
「2013 ふれ愛デー チャリティーパークゴルフ交流会」
のご案内 
○ 日時：9 月 14 日（土）午前 9 時〜午後 1 時 
○ 会場：リバーサイドパークゴルフ場 
○ 申込み締切：9 月 2 日（月） 

詳細を回覧していますのでご覧ください。申し込み
は事務局までお願いします。 

 第 2510 地区⻘少年交換委員会より 2014-15 ⻘
少年交換派遣学生募集について 
○ 派遣期間：2014 年夏からの 1 学年間 
○ 募集人員：各地区 1 名、合計 7〜8 名(予定) 
○ 締切：8 月 30 日（⾦） 
※ ご推薦がありましたら事務局へご連絡ください。 

 8 月 20 日（⽕）は移動親睦夜間例会となります。 
○ 会場：居酒屋 希心 

（千歳市幸町 3 丁目ふじやセブンビル 3Ｆ） 
○ 開会点鐘：18 時 30 分 
当日は、市⺠納涼盆踊り大会となっており、千歳ロ
ーターアクトクラブが出店しております。お手伝いのご
協⼒をお願いいたします。 

 事務局夏季休業のお知らせ 
8 月 13 日（⽕）〜15 日(木) 休業とさせていただ
きます。 

 
 各委員会報告・連絡   
第 2510 地区国際奉仕委員会 副委員⻑ 田口 廣 
地区大震災復興支援プロジェクトの⼀つであります「福
島キッズキャンプ in 北海道」。福島で被災した子供達を
北海道で遊ばせて少しでも心の傷を癒そうという目的で
地区がプロジェクトを組んで実施しています。今回は国際
奉仕委員会が委員⻑ということで皆様にもお手伝いして
いただきました。8 月 1 日にフェリーが到着し、ノーザンホー
スパークで開会式を⾏いました。当クラブメンバーも 12 名

の方に参加していただき楽しい開会式になりました。会⻑
も言っていたように、少々疲れていた子もおりまして、あま
り気分が良くなかった
のか食事の後のホース
ショーも憂鬱な雰囲
気の子も何人かおりま
した。次の日は旭山
動物園でこれはかなり
皆さん喜んでおりまし
た。次の日はハイジ牧場で本当の子供らしい姿を⾒る事
が出来ました。夜は花⽕大会、次の日は札幌観光という
ことで市内観光、ラーメン横丁では組合⻑さんがラーメン
を安く提供してくださいました。好きなラーメンを食べること
が出来て子供達は大変喜んでいました。最後は昼から藻
岩山登山で、千歳でも講演をした栗城史多さんが⼀緒
に参加してくれました。大変な思いをしたけれど子供達と
⼀緒に非常に楽しかったということでした。昨日、とんでん
ファームで閉会式を⾏い、15時まで遊んで苫小牧フェリー
ターミナルまで⾒送りをしてきました。19 時出港で今日の
午前10時に仙台港に無事着いて、⼀時間かけてバスで
福島に到着したという報告が来ています。昨日時点では、
4人の子供が発熱のため⾶⾏機で帰着しています。最後
の日に子供達⼀人⼀人から感想を述べてもらったら、ノー
ザンホースパークという子は⼀人もいませんでした。ハイジ
牧場や登山が苦しかったけど楽しかった等いろいろ言って
いました。少し残念ですが初日で子供達が楽しめる時間
はなかったのではないかと思います。初日に来ていただいた
武田会⻑、尾本幹事、今井さん、⿑藤さん、坂井さん、
清水さん、白木さん、菅原さん、野口さん、羽芝さんそし
て故大井会員令夫人に大変協⼒的に参加していただき
ました。他のクラブも協⼒していましたが、大概 4,5 名で
当クラブは⼀番出席が良かったです。安孫子ガバナーから
も大変協⼒的で素晴らしいですね、というお褒めの言葉
をいただいています。これも皆さんの協⼒の賜物だと思って
います。本当にありがとうございました。 
 
 ニコニコ BOX    
進⾏：出席・ニコニコ箱委員会 副委員⻑ 菅原 百合子 
入口博美 会員：8 月 2,3 日、商工会議所主催ビアガ
ーデンを開催しました。前売り券購入にご協⼒いただきあ
りがとうございました。天気が良く参加者も多く大盛況に
終わりました。来年からも定着させていこうと考えています。
その際は宜しくお願いします。 
髙木昌人 会員：先週、富⼠山に⾏って来ました。ご来
光も拝むことが出来、クラブの繁栄を祈願してきました。
菅原会員と 2 人、明日で入会 1 年になります。今年も
宜しくお願いします。 
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高塚信和 会員：商工会議所の夏祭りに参加出来たこ
との大きな喜びにニコニコします(^^)/ 
尾本 眞二 会員：羽生会員のご厚意でクラブの演台
を塗装させていただきました。皆さんも羽生会員に感謝の
拍手をお願いします！ 
清水 清光 会員：仲の橋商店街の夏祭りに参加して
きました。気分が良いのでニコニコ(^^) 
今井 章夫 会員：今日が父の 28 回目の命日です。 
白木 松敏 会員：南法人会の事業の⼀環としてビア
フェスタで子供達への普及活動をした記事と、ブルーファミ
リアで市⻑表敬訪問した記事が田口会員、坂井会員と
共に千歳⺠報に載りました。 
田口 廣 会員：⺠報掲載はわかりませんでしたが、福
島キッズキャンプご協⼒に感謝します。 
関根 悟 会員：⺠報は⾒ていませんでしたが、ビアフェ
スタで私も掲載されました。 

 
 本日のプログラム  
通常夜間例会 
「クラブ協議会/岩沼市“千年希望の丘”体
験ツアーについて」 
担当/社会奉仕委員会 委員⻑ 松坂 敏之 
今日の例会は“東日
本大震災の記憶を
次世代につなぐ“とい
うことで宮城県岩沼
市の千年希望の丘
体験ツアーの実施要
項について説明させ
ていただきたいと思います。会⻑が細かい点からすべてセッ
トしてくださっています。この体験ツアーは今年度の会⻑が
やろうということで今実施する最中ですが、昨年からの 2
年越しの事業です。⼀つ⼀つが区切られたことではなく続
いている事です。会⻑のほうから⼗分納得のいく説明があ
ろうかと思います。それでは、武田会⻑宜しくお願いしま
す。 
 
会⻑ 武田 伸也 
本事業を計画するに⾄ったのは、2 ｶ年度前からの東日
本大震災に関する支援事業から検証を⾏い、震災後の
今、いったい私たちになにができるのだろうかというという議
論からスタートしました。 
羽生年度ではチャリティーイベント「絆で結ぶあったか♡千
歳」を実施し、千歳
に避難されていたご
家族 20 数世帯の
方々に、収益⾦を県
人会から通じお渡し
することができました。
そして、彦坂年度で
は、被災地の現状を把
地元の岩沼ロータリークラブの皆さんと縁を得て、より具体
的な⾏動につなぐことができました。そういった中で、復興
の森農園の収穫物を、地元の中学校で利⽤して頂くこと
もできました。 

握するために現地を視察し、また

そして、今年度は千歳の子ども達が宮城県岩沼市を訪
問し、震災後の現状を⾒て、地元の方々から状況をお
聞きする、地元中学生との交流会を⾏うなど、岩沼ロー
タリークラブさんのご協⼒を頂きながら計画を進めていま
す。 
まずは、事業の実施要領の説明をさせて頂く前に、千歳
セントラルロータリークラブが震災後からどのようにして、支
援事業を通して被災地と関わってきたのかを、簡単に映

本日のニコニコ BOX 合計額 18,000 円
今年度 累計額 89,000 円
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像にまとめましたので、そちにからご覧ください。 
 
── 映像（約10分）の後、資料をもとに事業の実施
要領を説明 ── 
 
残念ながら、地区補助⾦の申請は却下されましたが、皆
さんのお知恵を拝借しながら、事業予算を組むことができ
ました。ありがとうございます。 
参加者の応募も多数⾒込まれています。今後は岩沼ロ
ータリークラブとの調整を含めて、事業内容を更に詰めて
いきます。今後、益々皆さんにご協⼒して頂きます。よろ
しくお願い致します。 
 
───  松坂委員⻑ 
武田会⻑どうも有難うございました。少し説明不⾜な点
があったかと思いますが次年度以降については、当クラブ
は CLP をどのような恰好で利⽤していくかという考え方で
また進めて⾏けば良いのではないかと思いました。前回武
田会⻑が説明していましたが、津波除け防潮堤の整備
復興寄付ということで新千歳空港国際線ターミナル設置
募⾦箱から、今年度はこちらに流⽤させていただくという
事を頭に含めておいていただきたいと思います。我々会員
が別動隊で⾏くという話ですが、今のところ航空運賃と 1
泊宿泊代で 35,000 円〜40,000 円掛かる予定です。
私としましては 4 人が⾏ってもどうにもなりません。やってい
ることを出来たら⾒届けていただきたい。その為にもお⾦が
かかる話で大変申し訳ありませんが、⾏って実際にやって
いる姿を⾒ていただいて、別動隊の方は仙台で飲まれて
もいいのではないかと思います。私達 4 名は覚悟の上で
参ります。別動隊も同⾏者も実費を払いますのでこの予
算には⼀切含まれていません。同⾏者はグリーンピア宿
泊ですので宿泊費が安くなります。これで本日の例会を
終了させていただきます。ありがとうございました。 
 
 

 
 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⻑ 尾本 眞二 
次回は 8 月 13 日（火）、移動例会「千年希望の丘農
園」です。担当は社会奉仕委員会です。農園で草取り
作業を⾏います。食事を 12：30 までにホテルグランテラ
ス千歳 1F レストラン「ユーカラ」でお取りください。12：45
農園集合、作業開始となります。作業に適した服装でご
参加ください。 
 
 
 NEWS & TOPICS  
福島キッズキャンプ in 北海道 
7 月 31 日〜8 月 6 日までの 7 日間にわたって開催され
た第 2510 地区震災復興事業「福島キッズキャンプ in
北海道」。福島県飯舘村の子供達 34 名が招待されま
した。8 月 1 日、ノーザンホースパークで⾏われた開会式
には安孫子建雄ガバナーご夫妻、大川健⼀ガバナー補
佐をはじめ当クラブからも 12 名が参加して子供達を出迎
えました。旭山動物園⾒学、藻岩山登山、とうきび収穫
体験など様々なプログラムを経験しました。 
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 SCHEDULE  
会員増強及び拡大月間 ■千年希望の丘農園作業（MU 事
業）■千歳ローターアクトクラブ「市⺠盆踊り出店」支援 

移動例会「千年希望の丘農園] [担当/社会奉仕委員
会(松坂委員⻑、清水、土居副委員⻑)] 13 日

8
月 移動親睦夜間例会 「新会員歓迎 & 市⺠盆踊り in 

希心][担当/親睦活動委員会(笹⾕委員⻑、高木副委
員⻑、岩下委員)] 

 
 

20 日

27 日 通常例会「会員増強について] [担当/会員増強委員会
(井上委員⻑、高塚副委員⻑)] 

9
月

新世代のための月間 ■千年希望の丘農園作業（MU 事業）
■秋の交通安全運動「セーフティコール」 

3 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「神社祭 in ビアガーデン」[担当/理事会]

10 日 通常例会「未定] [担当/新世代奉仕委員会(羽生委員
⻑、大久保副委員⻑)] 

17 日 親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(笹⾕
委員⻑、高木副委員⻑、岩下委員)] 

24 日 通常例会「未定] [担当/地区ローターアクト委員会(坂
井委員⻑)] 

29 日 体験ツアー「学習・説明会」 

10
月

職業奉仕･米山月間 ■千年希望の丘農園収穫祭 ■地
区大会 ■次年度理事⽴候補手続き、指名委員会選出
■支笏湖復興の森づくり「森の育ての親活動」 

1 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

3 日 千歳ローターアクトクラブ 例会「ガバナー公式訪問」

8 日
移動例会「支笏湖復興の森づくり/森の育ての親活動」
[担当/社会奉仕委員会(松坂委員⻑、土居副委員
⻑)] 

11 日 宮城県岩沼市“千年希望の丘”体験ツアー（〜12 日）

15 日
親睦夜間例会 「千年希望の丘農園収穫祭][担当/
親睦活動委員会(笹⾕委員⻑、高木副委員⻑、岩下
委員)] 

19 日 地区大会(新札幌) 会⻑･幹事会 指導者育成セミナー
20 日 地区大会(江別市) 本会議 懇親会 [担当/幹事]

22 日 通常例会「未定] [担当/SAA(今井委員⻑、入口、
佐々木俊哉副委員⻑)] 

29 日 休会（定款第 4 条第 1 節） 

11
月

ロータリー財団月間 ■世界インターアクト週刊 ■創⽴記
念日(1990.11.19) ■  

5 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

12 日 通常例会「未定] [担当/地区奨学⾦委員会(⻫藤委員
⻑)] 

19 日
親睦夜間例会 「創⽴記念 in 支笏湖][担当/親睦
活動委員会(笹⾕委員⻑、高木副委員⻑、岩下委
員)] 

21 日 千歳ローターアクトクラブ 例会 

26 日 通常例会「未定] [担当/会員増強委員会(井上委員
⻑、高塚副委員⻑)] 


